



清洲第一小学校だより

学校教育目標 考える子 心豊かな子 たくましい子

R7.6.19. 発行

6月号

文責 校長

梅雨に入り異様なほど気温が上昇する日もあるなど、不安定な天候が続いている。体調を崩しやすい時期ですので健康管理には十分お気をつけください。6月は祝日もなく、疲れが蓄積するなどして、不注意等によるけがや事故の発生が多くなると言われています。

学校ではプールの活動も中旬から開始して、生活が少し変化しています。ご家庭では十分に睡眠を取らせ、休養させるようお願いいたします。

夏季休業までひと月を切っていますので、お子さんが笑顔で元気に挑戦し続けられるよう、引き続きご理解とご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

修学旅行・遠足



修学旅行は東京浅草方面に行きました。初日の浅草寺・仲見世、科学博物館・上野動物園は徒歩で見学し、2日目のスカイツリー・周遊クルーズは霧雨でしたが、浅草近辺の景色を十分に堪能しました。また、鯛焼き作り体験など貴重な経験もでき、家族へのお土産にもなりました。



1～3年生は、遠足で宇都宮LRT(ライトレールトランジット)の見学ツアーに参加しました。LRTに乗車して、快適性を実感できたようでした。宇都宮LRTは、全国で2番目に導入された次世代型路面電車で、栃木県の観光スポットだそうです。



あいさつ運動

清洲地区青少年育成市民会議役員及び運営委員の皆様が、今年も正門前と東門付近であいさつ運動を実施してくださいました。この日は、あいにくの天候で、登校時間帯が特に降りが強く、足下も良くありませんでした。

それにもかかわらず、雨の中登校してきた児童に、温かい励ましの言葉を掛けてくださった関係者の皆様に対し、厚く感謝申し上げます。



また、この運動は年に2回計画されており、秋にも予定しているそうで大変恐縮しています。今回、清洲地区コミュニティ推進協議会と清洲地区青少年育成市民会議から、クールタオルの贈呈もありました。登下校時の熱中症防止アイテムとしても、有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



育てたい資質・能力

一步前に出る勇気（行動力）

自己判断ができる知識

コミュニケーション力

プール清掃・プール開き



少し小雨が残る中でしたが、プールの清掃に保護者の皆様にもご協力いただきました。主に男女更衣室・トイレ及び貯水槽内側の洗浄作業でした。

隅々まできれいになり、とても感謝しています。

児童は、週明けにプールサイドを中心に、タワシやデッキブラシを使って清掃作業を行いました。プールの清掃にご協力いただいた保護者・児童・教職員の皆様、お疲れ様でした。

プール開きは天候に恵まれ、予定通りに実施することができました。お陰様で、すでに数回ほど、水に親しむことができています。今年は異様な暑さで、プールの稼働率が今のところ良さそうです。

児童の健康面には十分気を配り、安全管理を徹底して水泳指導を進めて参ります。どうぞご理解ください。



イチゴ摘み・防虫剤散布

大越さん宅のハウスでイチゴ摘みをさせていただきました。かれこれ20年以上摘ませていただいています。ハウス内は今年も大粒のイチゴが真っ赤に実っており、とても良い香りに包まれていました。

この日のために、生育状況や管理などいろいろ調整をしてくださっていたことや無償で摘ませていただいたことに、児童は手紙で感謝の気持ちを伝えることができました。保護者の皆さんも、送迎等で大越さんを見かけられました折には、ひと声おかげください。



先日、元PTA会長の葛西さんに、業務用ヘリで防虫薬剤を散布していただきました。葛西さんは10数年間、無償で薬剤の散布をご厚意でしてくださっているそうで、感謝の念に堪えません。

間近で作業を見ていて、ヘリの大きさやエンジンの音、操縦の技術に目が釘付けになりました。清一小の児童にも見て欲しいと思います。

後日、児童には散布作業の様子や、地域内に長年学校を支えてくださっている方々がいらっしゃることを伝え、改めて感謝の気持ちがもてるよう話したいと思います。

7月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください

7/1(火) ジャガイモ掘り・安全点検・外国語アドバイザー来校日

/2(水) 読み聞かせ・食に関する指導(1年)・職員会議 /3(木) 委員会活動・貸し出し図書

/5(土) 清洲地区地域・学校協働リサイクル /7(月)~11(金) 個人懇談

/17(木) クラブ

/18(金) 夏休み前集会(14:15下校)

/20(日) メディア・コントロールデー

/22(火) 夏季休業~8/31(日)